

Naciones Unidas reconoce a Cuba desarrollo en derechos sexuales y reproductivos



La Habana, 25 ene (RHC) El Representante del Fondo de Población de las Naciones Unidas (Unfpa), para México y Director de País de Cuba y República Dominicana, Arie Hoekman, reconoció la labor que desarrolla la isla mayor de las Antillas para garantizar los derechos sexuales y reproductivos.

En un panel acerca del tema en el contexto demográfico cubano, efectuado en el Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), Hoekman expresó que el derecho de las personas a decidir si quieren tener hijos, cuántos y en qué momento, han estado, sin dudas, en el centro del mandato del Unfpa durante el medio siglo que celebrará en el presente año.

El representante de ese organismo internacional de las Naciones Unidas recordó que en Cuba se firmó en 1974, uno de los primeros programas de colaboración de esa organización a nivel global.

Al reflexionar sobre sobre la situación mundial en cuanto a los derechos reproductivos y la transición demográfica ejemplificó que desde ahora y hasta 2050 en el planeta la población crecerá en 2 mil 200 millones de personas, de ellos mil 300 millones nacerán en el África Subsahariana, donde las mujeres tienen todavía un limitado acceso a la atención de la salud, la planificación familiar y la educación.

El Representante de Unfpa alertó que el ejercicio efectivo de los derechos reproductivos sigue siendo un desafío para gran parte del mundo, con lo cual el número de embarazos no deseados constituye un gran problema en Latinoamérica y el Caribe que después de África Subsahariana tiene la tasa más alta de embarazos entre adolescentes a nivel mundial, advirtió.

Cuba no está exenta de desafíos, pues aun con altas tasas de uso de anticoncepción y un acceso legal libre y gratuito a las interrupciones de embarazo, sigue siendo alta la fecundidad entre las adolescentes, al mismo tiempo que la población envejece de forma acelerada..(Cubaminrex-ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/181978-naciones-unidas-reconoce-a-cuba-desarrollo-en-derechos-sexuales-y-reproductivos>



Radio Habana Cuba